

Todesanzeige und Danksagung

Es weht der Wind ein Blatt vom Baum,
von vielen Blättern eines.
Das eine Blatt, man merkt es kaum,
denn eines ist ja keines.
Doch dieses eine Blatt
allein bestimmte unser Leben.
Drum wird dieses eine Blatt
allein uns immer wieder fehlen.

Mit der Erinnerung an schöne und gute Zeiten haben wir Abschied genommen von meinem lieben Ehemann, meinem guten Vater, Schwiegervater, Grossvater und unserem Götti

Fritz Gertsch-Boss

3. Februar 1930 bis 12. April 2015

Er ist von seiner schweren Krankheit erlöst worden und durfte im Kreise seiner Familie friedlich einschlafen.

Wir vermissen dich so sehr.

Herrn Pfarrer Thomas Josi danken wir für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier und Frau Kathrin Heinzer für die schöne musikalische Umrahmung. Ein ganz besonderer Dank gebührt dem Hausarzt Herrn Dr. Stefan Henking für seine jahrelange und professionelle Betreuung.

Herrn Daniel Lochbrunner vom Bestattungsdienst Spiez danken wir für die geschätzte Unterstützung. Ebenso möchten wir uns beim Pfl egeteam vom Betagten- und Pflegeheim Niesenblick in Allmendingen für die liebevolle Pflege bedanken. Im Weiteren danken wir allen, die Fritz in seinem Leben Liebes und Gutes erwiesen haben.

3646 Einigen, im April 2015

Die Trauernden:
Hulda Gertsch-Boss
Stephan und Elisabeth Gertsch-
Röthlisberger
mit Stephanie
Heidi und Peter Gertsch
mit Stefan und Hanspeter
Käthi Röthlisberger
Ueli Röthlisberger
Verwandte und Freunde

Traueradresse:
Hulda Gertsch-Boss
Mönchweg 5
3646 Einigen

Die Urnenbeisetzung hat im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Einigen stattgefunden.